



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0299/2024

Toluca, Estado de México, 9 de abril de 2024

LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX Y LA UAEMÉX CONTINÚAN CON LA DIFUSIÓN DE ACCIONES PARA PREVENIR DELITOS

- *La dependencia busca el acercamiento y generación de confianza con la comunidad universitaria.*
- *Las pláticas son impartidas por personal de la Unidad de Vinculación, Comunicación Social y Relaciones Públicas y de la Dirección General de Policía de Género.*

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), a través de la Unidad de Vinculación, Comunicación Social y Relaciones Públicas, así como la Dirección de Policía de Género, en coordinación con la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) brindan a la comunidad universitaria actividades e información en materia de prevención del delito.

Las acciones están destinadas a las y los alumnos, académicos y personal administrativo de los diversos espacios universitarios para salvaguardar a la comunidad e infraestructura de la alma mater; estas labores también derivan de las “Reuniones de Coordinación en materia de Procuración de Justicia y Transporte Público”.

Se realizaron dos jornadas de Prevención Social del Delito, una en la Facultad de Ciencias Agrícolas en el municipio de Toluca y otra en el Centro Universitario Valle de México, en Atizapán de Zaragoza, donde se dieron pláticas sobre alcoholismo y violencia en el noviazgo, además de una demostración de binomios caninos por el agrupamiento de montados; a su vez, se abordaron las problemáticas sociales con mayor auge e impacto.

Ante las medidas preventivas impartidas, el grupo de universitarios se mostró atento y participativo. Por su parte, las autoridades educativas resaltaron la importancia de la colaboración entre ambas instituciones, ya que crean un impacto positivo en las y los futuros profesionistas.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

La SSEM destaca y refrenda el compromiso que tiene con la máxima casa de estudios de la entidad, para darle continuidad a las labores de seguridad y prevención que abonan en la construcción de un camino de equidad y a la erradicación de la violencia para poder crear un entorno seguro entre las y los mexiquenses.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.